

# Fiesta infantil reunió más de mil niños en el cierre del verano en Cartagena

La Cámara de Comercio de Cartagena organizó el evento, donde disfrutaron de juegos, dulces y un espectáculo del Circo del Tony Caluga.



LA PRESIDENTA DE LA CÁMARA DE COMERCIO VALORÓ EL APORTE DE LOS SOCIOS Y LA COMUNIDAD DE CARTAGENA.

Jesús Farías Silva  
 cronica@lidernanantonio.cl

Con una masiva convocatoria y el apoyo de comerciantes y vecinos, la Cámara de Comercio de Cartagena llevó a cabo su tradicional fiesta infantil en Playa Chica, marcando el cierre de la temporada estival en la comuna. Más de 1.000 niños disfrutaron de una jornada llena de sorpresas, juegos y espectáculos gratuitos.

La presidenta de la Cámara de Comercio, Adela Córdova, destacó que el evento fue posible gracias a la colaboración de diversas personas e instituciones.

“Estuvo muy buena la fiesta porque colaboraron los Juegos Girasol, don Carlos Velásquez y su esposa pusieron a disposición sus juegos, y junto con la Cámara de Comercio pudimos organizar esta celebración para los niños de Cartagena”, comentó.

Además, señaló que la



SE PRESENTÓ EL CIRCO DEL TONY CALUGA.

fiesta contó con el apoyo de comerciantes y vecinos que se sumaron con donaciones. “Tuvimos la colaboración especial de don Segundo Catalán, quien siempre nos ayuda muchísimo. También algunos socios nos cooperaron con dulces, mientras que nosotros pusimos más de 1.500 helados, jugos y frutas que nos regalaron las chicas que trabajan ahí”, detalló.

Uno de los momentos más especiales de la jornada

fue la participación del Circo del Tony Caluga, que después de 25 años volvió a presentarse en Cartagena.

“Nos trajeron la alegría para compartir con los niños. Nos regalaron más de 5.000 entradas para repartir entre la comunidad, y antes de irse a San Antonio hicieron un show gratis para nuestros niños. Estamos súper agradecidos de ellos”, expresó Córdova.

La dirigente destacó

que la cantidad de asistentes superó la de años anteriores. “Se entregaron más de 1.000 pulseras de ingreso y más de 1.000 bolsas de dulces. Todos pudieron disfrutar de juegos mecánicos, helados, bebidas y un show de magia, además de la presentación del circo”, afirmó.

Asimismo, valoró el compromiso de quienes hicieron posible la actividad. “Cada año juntamos todo esto entre los mismos socios de la Cámara de Comercio para que los niños pasen una tarde agradable. Agradecemos a Sergio Abarca, quien nos donó las pulseras, y a todos los que colaboraron para que esta fiesta fuera una realidad”, sostuvo.

Finalmente, Córdova destacó el impacto positivo de la iniciativa y la motivación para seguir realizándola en los próximos años. “Felices y contentos con la fiesta. Esperamos que el próximo año podamos lograr aún más cosas para nuestros niños”, concluyó.